



Kota Yogya Juara Umum Catur



KR-Abrar

Pertandingan catur standar perorangan putri antara Ririh Rakasiwi (kanan) versus Nur Masudah (Bantul) di Hotel Ruba Graha, Yogya.

YOGYA (KR) - Dengan mengumpulkan 8 medali emas, 7 perak dan 1 perunggu mengantarkan tim catur Kota Yogyakarta menjadi juara umum cabor catur Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV-2019. Pada hari terakhir yang digelar di Hotel Ruba Graha Yogya, Kamis (17/10), tim catur Kota Yogya menam-

bah 3 medali emas lagi lewat pecatur Gayuh Satrio yang menjuarai kelas catur standar. Dua medali emas lagi untuk Kota Yogya di nomor yang sama diraih dari kelompok beregu putra dan U-60 tahun yang direbut pecatur Sungkono. Sedangkan pada peringkat kedua diraih tim catur Sleman dengan perolehan 5

medali emas, 3 perak dan 7 perunggu. Peringkat ketiga diraih Bantul dengan 1 emas, 1 perak dan 4 perunggu.

Selanjutnya tim catur Kulonprogo dengan raihan 1 emas dan 1 perunggu bertengger di posisi keempat dan Gunungkidul di urutan paling bontot (5) dengan raihan 4 perak dan 2 perunggu. Satu medali emas tambahan tim catur Sleman pada hari terakhir kemarin disumbangkan pecatur andalan putrinya Saphira Devi H yang menjuarai kelas standar perorangan putri. Tim catur Bantul merebut 1 medali emas dari kategori beregu standar. Untuk medali perak kelas standar putra diraih Awang Putra Sembada (Sleman) dan medali perunggu Wahyu Repelita Suharto (Bantul). Sedangkan medali perunggu kelas standar perorangan putri diraih Ririh Raka Siwi (Sleman), setelah menang atas pecatur Bantul

Nur Masudah.

Pada perebutkan medali perunggu antara Ririh Rakasiwi (Sleman) menghadapi Nur Masudah (Bantul) memakan waktu cukup lama, karena diselingi jeda (istirahat) 15 menit karena kedua pecatur ini melakukan ibadah salat asar. Pertandingan kedua pecatur berhijab ini juga disaksikan panitia penyelenggara dan diawasi langsung wasit catur Porda DIY XV serta penonton yang menyaksikan dari luar arena yang disekat pakai kaca.

"Jadi seiring dengan berakhirnya kelas standar baik perorangan maupun beregu putra-putri dan U-60 tahun, maka berakhir pula cabor catur Porda DIY XV-2019 yang mempertandingkan beberapa kelas dengan memperebutkan 15 medali emas, 15 perak dan 15 perunggu," ujar wasit catur Porda DIY XV Tri dan Barnas. **(Rar)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005